

**LA BERNERIE-EN-RETZ**

## La Société de régates reprend du service



L'équipe des permanents est sur le pont depuis fin janvier.

Photo Presse Océan

**P**our le club, cette nouvelle saison s'annonce sous les meilleurs auspices. La partie éducative sportive des classes de CM1 et CM2 des écoles du pays de Retz ne cesse de progresser. Pas moins d'une quinzaine d'établissements y participeront en 2020. Cela représente 22 % du chiffre d'affaires. Pas de répit donc pour l'équipe de permanents qui est

déjà sur le pont. Elle a commencé à enregistrer les inscriptions pour la voile loisir du samedi (catamarans, planches à voile, débutants et perfectionnement deux niveaux), et surtout la voile multi-activités du mercredi après-midi (chars à voile, paddle, kayak, planche à voile, dériveur, etc.). Le club envisage même, sous réserve d'un nombre d'ins-

criptions suffisant, de faire deux groupes (contre un seul groupe l'an passé) de douze personnes (enfants et adultes). Côté sportif, c'est la voile scolaire qui va ouvrir la saison : première séance de chars à voile pour les enfants du CM2 d'Arthon-en-Retz, le lundi 9 mars. Suivront toutes les écoles du pays de Retz.